

Artikel vom 27.05.2022

## Freistaat unterstützt Schulen und Kitas im Landkreis



MdL Norbert Dünkel lobt die Unterstützung des Freistaats für die Kommunen und freut sich über die Unterstützung für Bildungseinrichtungen im Nürnberger Land

**MdL Norbert Dünkel: „Einsatz für Projekte hat sich gelohnt.“**

### **Freistaat unterstützt Schulen und Kitas im Landkreis**

**„Es freut mich, dass wir heuer 11,7 Millionen Euro für kommunale Hochbaumaßnahmen im Nürnberger Land erhalten“, sagt Landtagsabgeordneter Norbert Dünkel. „Der Freistaat Bayern bleibt ein verlässlicher Partner seiner Gemeinden und Landkreise - gerade mit Blick auf den Bau und Erhalt unserer Bildungs- und Betreuungseinrichtungen“, so der Abgeordnete. Die größten Einzelsummen fließen in die Sanierung des Altdorfer Gymnasiums**

## **(2,5 Millionen), der Geschwister-Scholl-Mittelschule in Röthenbach (knapp 1,5 Millionen) und die Erweiterung des Kinderkompetenzzentrums in Hersbruck für die Grund- und Mittelschule (1 Millionen).**

Für den Kommunalen Hochbau stehen in diesem Jahr insgesamt über 1 Milliarde Euro zur Verfügung. Davon stammen 650 Mio. Euro aus dem Kommunalen Finanzausgleich und 360 Mio. Euro aus dem Corona-Sonderinvestitionsprogramm des Freistaats Bayern. Im Nürnberger Land werden insgesamt 24 Bauprojekte unterstützt. Für Dünkel ist das ein toller Erfolg, hat er sich doch als Abgeordneter in München für die Förderung der Bildungseinrichtungen in der Region besonders eingesetzt. Als Mitglied im Bildungsausschuss legt er hierauf besonders viel Wert und ist regelmäßig im Gespräch mit den Schulleitungen der Region, um gezielt unterstützen zu können.

### **10,56 Milliarden Euro für Kommunen in diesem Jahr**

„Bildung bleibt die wichtigste Investition in die Zukunft unserer Kinder. Mit diesen kräftigen Zuschüssen wird der Freistaat seiner Verantwortung gerecht, eine ausgewogene Infrastruktur in allen Landesteilen Bayerns zu erhalten. Dabei wird auch besonders der ländliche Raum in den Blick genommen“, erklärt Norbert Dünkel. Gefördert werden vor allem der Bau und die Sanierung von Schulen, schulischen Sportanlagen und Kindertageseinrichtungen. Mit den verfügbaren Mitteln kann der für dieses Jahr gemeldete Bedarf nahezu vollständig gedeckt werden.

„Die erheblichen Mittel für den kommunalen Hochbau sind ein fester Bestandteil der kommunalfreundlichen Landespolitik der CSU und des bayerischen Haushalts“, so Abgeordnete Dünkel. Insgesamt werden die Bezirke, Landkreise, Städte und Gemeinden in diesem Jahr sogar die Rekordsumme von 10,56 Milliarden Euro aus dem kommunalen Finanzausgleich und 400 Millionen Euro aus dem Corona-Investitionsprogramm erhalten.

*Eine Übersicht über alle geförderten Projekte im Nürnberger Land finden Sie [HIER](#)*